

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Iribas informa al cónsul de Francia en Bilbao sobre la próxima implantación del 'Bachibac' en Navarra

El programa, que ofrece la doble certificación de los bachilleratos español y francés, se impartirá el próximo curso en tres centros navarros

Lunes, 11 de febrero de 2013

El consejero de Educación, José Iribas, ha mantenido en fechas recientes una reunión de trabajo con el cónsul de Francia en Bilbao, Didier Ortollan, a quien ha informado sobre la próxima implantación en Navarra del programa 'Bachibac', que ofrecerá la posibilidad de obtener la doble certificación de los bachilleratos español y francés.

El programa se impartirá, por primera vez, el próximo curso 2013-2014 en dos centros públicos, IES Benjamín de Tudela e IES Alhama de Corella, y en un colegio concertado, San Cernin de Pamplona.

En la reunión, en la que se han tratado temas relativos a la enseñanza del idioma francés y a las relaciones entre ambas comunidades educativas, se ha incidido en "la importancia estratégica" del conocimiento de los respectivos idiomas debido a la proximidad geográfica y a las posibilidades económico-sociales que conlleva.

El consejero también ha informado al cónsul sobre los centros navarros que cuentan con secciones bilingües. Este curso existen seis secciones implantadas en toda la ESO en Bera (IES Toki Ona), Pamplona (IES Eunáte), Santesteban (IESO Mendaur), Tudela (IES Benjamín de Tudela e IES Valle del Ebro) y Zizur Mayor (IES Zizur), en las que estudian 368 alumnos.

Por otro lado, el titular de Educación le ha comunicado que se encuentra "avanzada" la gestión para que en un futuro "inminente" los alumnos navarros puedan desplazarse a Francia para realizar allí sus estudios de Bachillerato. El objetivo es posibilitar su acceso a las universidades francesas, como ocurre con el 'Bachibac', pero en este caso, además, facilitando su completa inmersión en el idioma.

Asimismo, se ha puesto sobre la mesa la posibilidad de hacer intercambios de alumnos y profesores en el marco de las secciones bilingües y el programa 'Bachibac', y se ha planteado la modalidad de la FP Dual en Francia o la posibilidad de que los estudiantes navarros puedan hacer prácticas en el país vecino.

En el marco de la reunión, Iribas ha afirmado que "puede ser muy interesante extender los cauces de cooperación con Francia con idea de crear una generación de estudiantes navarros que pudieran continuar

sus estudios universitarios en Francia”. “Podría ser alentador desde el punto de vista de la movilidad europea y de la creación de un conjunto de alumnos con nuevas expectativas, que en el futuro pudieran aportar al progreso de Navarra”, ha indicado.